

広

報

お知らせ版

# 薩摩川内

広報さつませんだい  
2014

No.239



▲吉野木材(有)吉野代表取締役(写真中央)



▲アサダメッシュ(株)富森鹿児島工場長(写真中央)

2社の企業と

立地協定を締結

8月19日(火)、市役所本庁で、吉野木材(有)の事業所新設、アサダメッシュ(株)の研究所増設に伴う立地協定調印式がありました。吉野木材(有)は、木質チップ製造工場を港町に新設。アサダメッシュ(株)は、祁答院町の工場敷地内に新しく研究所を増設するもの。今回の立地協定を機に、さらなる地域雇用の創出や地域経済の活性化が期待されます。



8月13日(水)、鹿島地区コミュニティ協議会主催による鹿島港まつりが開催されました。まつりの催しの一つ「魚のつかみ取り」には、幼児から小学6年生までの子どもたち約50人が挑戦。魚の動きが速く思うように捕まえることができませんでしたが、中には10匹近く捕まえる名人もいました。

鹿島

今年も盛況 鹿島港まつり

お母さん捕まえたよ!!

遠行  
雨の中でも力強く徒歩



心身ともにたくましく  
ぼっけもんの旅!

鹿島断崖をバックに  
パチリ



8月3日(日)～8月5日(火)、少年自然の家と下甕島で、夏のアドベンチャー「薩摩川内ぼっけもんの旅」を実施しました。同企画には小学校5年生から高校生までの50人が参加。台風の影響で日程や内容を一部変更しましたが、大自然の中で、全行程約40kmにおよぶ自転車の旅や徒歩遠行、バーベキューなどを実施。集団の中で活動しながら、やり抜く力や冒険心・協調性などの「生きる力」を育みました。